

Parlements francophones

L'AIFLF devient l'Assemblée consultative de la Francophonie



Les participants à la conférence de l'AIFLF ce matin

L'Assemblée internationale des parlementaires de langue française (AIFLF) deviendra, à partir du Ve Sommet de la Francophonie, l'Assemblée consultative de cette organisation, ce qui fait que ses représentants seront invités aux Sommets à titre d'invités spéciaux. De plus, l'AIFLF et la *Commonwealth Parliamentary Association* (CPA) se rencontrent et échangeront leurs expériences.

C'est ce qui ressort de la conférence tenue ce matin à Trou-

aux-Biches par M. Jean-Pierre Saintonge, le président en exerci-

ce. M. Saintonge préside l'Assemblée nationale du Québec et a été installé à la tête de l'AIFLF le 2 juillet dernier et siège également à la CPA.

En présence de M. Iswardeo Seetaram, président de l'Assemblée nationale mauricienne, et d'autres membres du comité directeur de l'organisation, M. Saintonge a retracé l'histoire de l'AIFLF qui a joué un "rôle éminent" dans le développement de la Francophonie. Aujourd'hui, elle représente les 45 Parlements dont 37 sont membres à part entière et les 8 autres siégeant à titre d'associés.

Le président des parlementaires francophones a parlé également des missions d'observations menées dans certains pays lors des consultations populaires (comme aux Seychelles), ainsi que les stages donnés aux parlementaires ou cadres de Parlements. Tout cela confère à l'AIFLF, devenue depuis le Sommet de Dakar en 1989, "la seule organisation interparlementaire des pays francophones", un rôle moteur pour la consolidation de la démocratie à travers l'espace francophone.

PIERRE GRIMAUD